
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７５５回例会 ２０２４年４月１１日 
移動例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

ロータリーソング                    我等の生業 

四つのテスト唱和                  折原（弥）会員 

お客様紹介                  

ＳＵＧＩＴＯリノべカウンシル 代表 池田 卓生様 

（公社） 春日部青年会議所 地域室担当副理事長 

桑原 弘樹様 

地域ビジネス委員長 石山 陽介様 

会長の時間                       野口会長 

本日は、大勢のお客様お越し頂

き有難うございます。先日 4/7 中

歴北区 RC の会長エレクトご家族

が来日し、会長幹事、大作エレク

ト、下津谷親睦委員長で、上野のお店で会食をして参り

ました。先方の娘さんが 4～5 年前から日本に住んでいる

ので、通訳をして頂き大変楽しい時間を過ごすことができ

ました。次年度は中歴北区 RC が節目の 35 周年というこ

とで、是非お越しくださいと仰っておりました。 

 

 

 

 

 

 

 

また、本日お越しの池田様には、当クラブが獲得した

大口補助金について、その経過の報告に来て頂きました。

今月中に地区へ報告書を提出するので、急ではありまし

たが、本日来て頂きました。例会スケジュールの関係で

例会後半となりますが、宜しくお願い致します。 

そして、春日部青年会議所の方々には、5/19 すぎとピ

アにおいて開催される事業の説明とご案内に来て頂きま

した。協賛については、5 月理事会の承認後となりますが、

どうぞ宜しくお願い致します。 

幹事報告                         渡邉幹事 

 奉仕プロジェクト部門より、「台湾

東部地震」支援金ご協力のお願

いが届いております。 

 青少年交換委員会より、8/24～

25 ベルギーより来日する学生の

情報が届いております。マドレーヌ・ミシェルさん、

女性です。 

 杉戸町国際交流協会より、令和 6 年 4 月 23 日

（火）14:45～開催される令和 6 年度「第 1 回理事

会」の案内が届いております。 

会員卓話                        長岡会員 

『地球目線で考える「触れ

る地球」講座 4：地球温暖

化 ‐私たちが変える未来』 

動画視聴 19 分 

発案者である竹村真一

が中心となって開発した、

世界初の対話的に使用できるデジタル地球儀は、国立

環境研究所、JAXA、ウェザーニューズなどの第一線の科

学研究機関から提供されるデータに基づき、海流・海水

温・津波・大陸移動・温暖化予測の他、リアルタイムの気

象情報や地震・津波、渡り鳥など生物の地球移動、大気

汚染、地球温暖化など、

生きた地球の姿を実際

の地球の 1000 万分の１

の球体に映し出します。 

 



「触れる地球」は、竹村眞一先生の「地球目線で考える

ことができる 21 世紀の地球人を育てたい」という思いから

開発されました。地球が誕生してから、多くの生物が関わ

ってこの豊かな地球を創ってきました。しかし、現代人は

その恩を忘れ人工的に森林破壊をしています。森林はご

存知のとおり、二酸化炭素を吸収し酸素を排出していま

すが、その森林を人間は毎年恐ろしいほどの速さで破壊

し続けているのです。 

人が移動するのに、昔は 2 頭立ての馬車でしたが、現

在は 2 人でせいぜい 100 ㎏の人間を運ぶのに、重量 1t

の車に 100 倍のエネルギーを投入し、そのほとんどが排

熱や摩擦抵抗で浪費されている状態です。 

また、世界人口は、100 年前の 5 倍、寿命は 2 倍、使

用エネルギーは 100 倍、つまり 100 年で人類は 1000 倍

の負荷を地球にかけています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人間の遺伝情報の一部が「ウイルス」や「ウイルスのよ

うなもの」で構成されています。ウイルスがいたからこそ

人間はここまで進化できたのです。 

ウイルスを悪者にして、何でも排除しようとすると逆襲

をくうと考えています。我々は多くのウイルスとともに様々

な時代を生き抜いて免疫力を高めてきたのだとすると、

人間はウイルスによって生かされてきたとも言えるのです。 

私は新型コロナウイルス感染症のパンデミックの際も

ワクチンを打ちませんでした。マスクもしません、自粛もし

ませんでした。コロナウイルスに慣れるためです。 

細菌に関しても同じです。私たちの腸内細菌の大元は

土壌細菌だからです。食べるという行為を通じて土壌菌

が体内に入り込みます。この腸内細菌は、細菌同士や人

との間で複雑な生態系をつくり上げています。 

 

46 億年の地球史の中で 42 億年間は、地球は火星の

ような赤茶けた大地であった。緑の地球は 4 億年前です。 

石炭は、現在作ることはできません。3 億年前、当時倒

れた樹木は、木を分解する微生物が存在しかったため、

倒れた樹木は次第にそのまま地中に埋もれていった。そ

れが、現在の石炭です。 

恐竜の登場は、2 億 5000 万年前、1 億 5000 万年間栄

えました。人類は 700 万年前猿から分離し、ホモ・サピエ

ンス登場からは僅か 20 万年です。 

 

 

 

 

 

 

 

お客様挨拶       春日部青年会議所 桑原 弘樹様 

例会の貴重なお時間を頂き

感謝申し上げます。春日部 JC

では、5 月の例会として、ビジ

ネスの可能性～愛に溢れた地

域の実現～をテーマに、経済

学者の岸博幸氏、For Good 代表の小松航大氏の講演を

開催致します。5 月 19 日（日）すぎとピア 14 時～15 時 30

分、一般 300 名、会員を含め総動員数 400 名を目標とし

ています。予算規模も 185 万円と 10 年振りの大きな例会

となります。必ずや杉戸町でインパクトのある開催になる

ように致しますので、ご協賛宜しくお願い致します。 



お客様挨拶       春日部青年会議所 石山 陽介様 

 地域ビジネス委員会で

は、「地域や社会の課題

をビジネスで解決する人

を増やす」を目標に活動

しています。現在、課題

解決に取り組んでいる行

政やボランティア団体と

共に、新しい可能性とし

て「ビジネスで解決する」

ということを知って頂きた

いと思っております。地

域の方々に良い影響を与えられるよう尽力致しますので、

是非ともご協賛のほど宜しくお願い申し上げます。 

地区補助金報告（大口枠）          池田 卓生様 

『SUGITO リノベカウン

シル』は、駅東口の周辺

を官民一体でエリアマネ

ージメントすることを指標

に立ち上げました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この団体の認知度をあげて、将来的には不動産マッチ

ングもできることを目標にしております。それには持続力

と自立力が必要です。皆様のご協力を宜しくお願い申し

上げます。 



出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 17 20 0 （10） 72.97% 

桑原弘樹様： 事業 PR のため参加させて頂きました。 

石山陽介様： 3 杉戸の地で行う、5 月事業の PR で伺い

させていただきました。宜しくお願い致します。 

野口（美）会長： 池田様、JC の皆様ようこそ、宜しくお願

いします。本日、長女が 18 歳になりました。次回の選

挙は投票できますね。 

渡邉幹事： 長岡先生、卓話ありがとうございました。 

戸賀崎会員： お客様いらっしゃいませ。 

渋谷会員： お客様ようこそ。長岡様、卓話ありがとうござ

います。非常に勉強になりました。 

鈴木会員： 和泉屋さんのまわりの桜やつつじがとてもき

れいですね。 

真中会員： 明日は高校同級生のコンペです。矢島プロと

勝負です。 

郡嶋会員： 我が家のハナミズキに沢山の花が咲き、庭

がとても華やいでいます。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

落合（喜）会員： 長岡先生、大変良いお話ありがとうござ

いました。桜の花がどこに行っても今が満開ですネ。 

長岡会員： もうすぐ春です。 

宮田会員： たまに見かける 2 千円札です。 

武井会員： 長岡さん卓話ありがとうございます。川口モ

ーニングゴルフ参加してまいりました。 

関口会員： 長岡さん卓話ありがとう。宇宙船地球号はど

こへ行くのでしょう？我家のしだれ桜が満開です。 

矢島会員： 長岡先生、卓話ありがとうございます。今年

は花粉症が長すぎます。「花粉症 花の命が 長すぎ

る」あと 10 日くらいか？ 

渡辺（良）会員： 長岡様、卓話ありがとうご座居ます。  

下津谷会員： 本日は池田様、桑原様、石山様ようこそお

越し下さいました。 

折原（弥）会員：長岡会員 

スマイル本日投入額 ２３，０００円 

スマイル累計額 ６７３，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

第２７５６回例会 ２０２４年４月１９日 クラブリーダーシップラーニングセミナーに振替え 
4 月 19 日（金） 大宮ソニックシティ 大ホール 

出席者： 大作エレクト・鈴木会員・折原会員・郡嶋会員・宮田会員・栗原会員・下津谷会員・戸賀崎会員・中川会員・

仁部会員・渋谷会員（ガバナー補佐エレクト） ※中野会員（親睦委員長）打ち上げ合流 


